

lunes 27 de junio de 2011

El Alcalde Manolo Barón preside la celebración de la festividad del Corpus Christi en Antequera

El Alcalde y otros 11 concejales de la nueva corporación municipal del Ayuntamiento de Antequera estuvieron presentes en la celebración de la festividad del Corpus Christi, celebrada en nuestra ciudad este domingo 26 de junio. Se trata de una de los acontecimientos públicos en los que más gente participa a lo largo del año, día grande a su vez para el colectivo católico de nuestra ciudad.



Descargar imagen

El Alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidió en el día de ayer la festividad del Corpus Christi, celebrada en nuestra ciudad con una solemne eucaristía en la iglesia mayor de San Sebastián y una procesión posterior por las calles del centro.

El resto de los nueve concejales presentes que forman parte del equipo de gobierno del PP, así como el propio Alcalde, fueron recibidos protocolariamente por el párroco de San Sebastián, padre Antonio Ramos, en la entrada del templo momentos antes del comienzo de la Misa en la que también estuvieron presentes otros dos concejales del Ayuntamiento de Antequera representando al grupo municipal del PSOE.

Como hecho anecdótico, fue la primera vez en la que la teniente de alcalde Ana Cebrián –la concejal más joven del Ayuntamiento actual–

rindió el Pendón de la Ciudad al Santísimo durante la consagración, así como lo portó durante el recorrido de la procesión detrás de la custodia del Corpus.



Descargar imagen



Descargar imagen